



Jahresabschluss - Spielabend (Impressionen Spike Ball)

Dieses neue Spiel wurde im Rahmen des VITA-Parcours-Jubiläums vorgestellt, aber da waren ja fast alle Männerturner bei Postenarbeit oder der Festwirtschaft engagiert. Darauf kam der Vorschlag, dass wir doch dies einmal in einer Turnstunde einbauen sollten. So organisierte Jost das Material, studierte Regeln und Literatur und konsultierte Videos, um uns in der letzten Turnstunde einen sauberen Aufbau der Grundfähigkeiten zu präsentieren. Allmählich kamen wir mit den Tücken des Balles und des Netzes immer besser zurecht und schliesslich galt es im „Ernstkampf“ um Punkte zu spielen.

Peter Nünlist begleitete uns mit „Serienfeuer“ seiner Kamera und veröffentlicht wunderbare Stilstudien in unserer Fotogalerie. Dadurch wurden wir von der Materialmiete befreit, denn der Club will mit diesen Bildern zeigen, dass dieses Spiel nicht nur für Junge sei! Diesen Anspruch erfüllen wir natürlich voll und ganz. Aber die MRB wird wohl kaum die Beschaffung dieses Materials ins Budget aufnehmen müssen.

Im vollbesetzten Barone beschlossen wir dann unser Turnerjahr mit Pizza und ausgedehnten Gesprächen in kameradschaftlicher Runde.

Werner Vogel

Hinweis: die unten aufgeführten Bilder können vergrössert und auch heruntergeladen werden!

fotogalerie/2022_vereinsjahr/2022-12-15_spielabend